

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# La creación del nuevo carril que permitirá ampliar el Camino de Gudino estará listo este mes

El ensanchamiento de la vía mejorará la seguridad en este tramo y la comunicación con las urbanizaciones de la ribera del río

ENE | VILLAMAYOR

Las obras de ensanchamiento del primer tramo del Camino de Gudino ya han comenzado y se prolongarán durante las próximas tres semanas, para estar concluidas a finales de mes.

Unas actuaciones que se centran en la ampliación de una de las vías de comunicación principales que unen el casco urbano desde la travesía de la SA-300 con las urbanizaciones del sector 14 y la zona de la ribera del río, que soporta un denso tráfico a diario.

Además, aunque en principio en el proyecto sólo estaba contemplada la ampliación de la calzada y la urbanización de este tramo de unos 200 metros, con acerado y nuevo alumbrado, señalización y aparcamientos, los responsables municipales han considerado oportuno realizar la renovación de la red de alcantarillado y saneamiento de esta zona y así mejorar las condiciones y evitar los posibles problemas que pudieran surgir en el futuro.

Para ello, el Consistorio ha realizado una modificación presupuestaria para ampliar la partida destinada a la mejora de este tramo, que en total supondrá una inversión de 70.000 euros de fondos propios.

Tras el derribo de la casa que obstaculizaba el acceso por la margen izquierda, el objetivo es crear un nuevo carril y dar mayor seguridad a este tramo, para peatones y conductores, que lleva ya seis meses con vallas provisionales. El alcalde afirma: "La intención es darle continuidad hasta el cementerio, ya que desde ahí está arreglada".



Los dos carriles ya están delimitados y compactada la tierra. | ENE

## Acondicionamiento del acceso desde el camino de Villares

El Ayuntamiento mantiene su objetivo de desarrollar, a medio plazo cuando haya disponibilidad presupuestaria, una nueva fase de cara a la próxima legislatura. Una actuación integral que permita recuperar para los peatones este espacio diáfano, con una vía de ancho suficiente, aceras amplias y alineadas desde la iglesia hasta el cementerio, una zona de aparcamientos en batería, parada de autobús, carril bici y un bulevar. De esta manera, pretende completar los otros dos accesos al municipio, junto con la actuación de la mejora del camino alto de Villares, que finalmente ejecutará la Diputación por un importe de 240.000 euros y que reforzará el firme de los casi 3,5 kilómetros de la carretera que va desde el Helmántico y que une los términos municipales de Villares y Villamayor con la capital.

## SANTA MARTA DE TORMES



Los consejeros durante el pleno de infancia celebrado ayer. | ENE

## El jurado elige el dibujo de Javier Martín como logotipo oficial del Consejo de Infancia

ENE | SANTA MARTA

El pleno del Consejo de Infancia celebrado ayer por la tarde con los representantes de los niños del municipio y presidido por el alcalde, Javier Cascante, sirvió para informar de la presentación de la candidatura de Santa Marta como 'Ciudad Amiga de la Infancia' a Unicef, y entregar los premios del concurso de logotipos para tener una imagen oficial del Consejo de Infancia. Un certamen al que se han presentado cinco diseños y que ha ganado el dibujo de Javier Martín Labrador, que se ha llevado de premio una ta-

blet; el segundo premio ha sido para Noemí Corrales Vallejo, y el tercero para África Marcos Briz, que han recibido 40 euros en material escolar.

Además, en la sesión, los consejeros plantearon al primer edil y a la concejal de Familia su "compromiso" en las sesiones de trabajo, en las que está presente la Convención sobre los Derechos del Niño, y que han comenzado con la preparación de las actuaciones de apoyo para ser 'Ciudad Amiga de la Infancia', así como las necesidades y mejoras en las distintas áreas municipales.

## La localidad santamartina acogerá el 'I Concurso de Tapas' del 18 al 27 de julio

La localidad santamartina acogerá el 'I Concurso de Tapas' del 18 al 27 de julio, como preámbulo a la celebración de las fiestas patronales. Un certamen al que podrán sumarse los cerca de cincuenta bares y establecimientos de hostelería ubicados en el término municipal y con el que se pretende estimular la participación y potenciar la creatividad y la innovación gastronómica, sin perder la tradición. El concurso está organizado por el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Educación y la Escuela Municipal de Hostelería, y los interesados pueden inscribirse durante este mes para participar en las modalidades de tapa creativa o popular, o las dos, que valorarán un jurado técnico y el público. | ENE

## VILLARES DE LA REINA



### Audición fin de curso de gaita y tamboril

Los alumnos de Villares del taller de 'Gaita y Tamboril' concedido por el Instituto de las Identidades de la Diputación, realizaron la audición de fin de curso en el salón de actos del nuevo Ayuntamiento. | ENE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



### Talleres infantiles de manualidades

Los pequeños del Club de Animación del programa 'Ciudad de los Niños' de Carbajosa disfrutaron de un taller de fieltro y goma eva en el que elaboraron manualidades y broches de llamativos colores. | ENE